

# NEWSPAPER

## Bupati Barru H. Suardi Saleh Pimpin Upacara HUT Korpri dan PGRI

M.Kadri - [BARRU.NEWSPAPER.CO.ID](http://BARRU.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 29, 2021 - 21:05



*Upacara Hari Ulang Tahun Korpri Ke- 50, Hari Ulang Tahun PGRI Ke- 76 dirangkaikan dengan Penganugerahan Satyalancana Karya Satya PNS 10, 20 dan 30 tahun, dipimpin langsung Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh. M. Si,*

BARRU-Pelaksanaan Upacara Hari Ulang Tahun Korpri Ke- 50, Hari Ulang Tahun PGRI Ke- 76 dirangkaikan dengan Penganugerahan Satyalancana Karya Satya PNS 10, 20 dan 30 tahun, dipimpin langsung Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh. M. Si, di Lapangan Kantor Bupati Barru, Senin 29/11/2021.

Penerima satyalancana karya satya sebanyak 752 orang dengan rincian 10 tahun sebanyak 529 orang, 20 tahun sebanyak 89 orang dan 30 tahun sebanyak 134 orang.

Dalam rangkaian acara ini, Bupati juga menyerahkan piala penghargaan lomba guru dan kepala sekolah terbaik tingkat Kabuapten Barru tahun 2021.

Dalam sambutannya, Bupati Barru H. Suardi Saleh, mengatakan bahwa Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) Memperingati 50 Tahun perjalanannya dalam suasana sulit menghadapi Pandemi Covid-19, namun situasi ini tidak menjadi penghambat melainkan kesempatan dan ajang bagi insan KORPRI untuk memberikan pelayanan terbaik pada masyarakat.

KORPRI telah menjadi salah satu pengikat dalam memperkokoh persaudaraan dan persatuan nasional dan jajaran Aparatur Sipil Negara, telah menjadi garda terdepan dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dan menjadi motor penting dalam pembangunan nasional.



Dikatakan Bupati, kemajuan Daerah sangat di tentukan oleh bagaimana Aparatur Sipil Negara berbenah diri untuk menjadi lebih efisien, lebih produktif dan lebih bisa melayani

"Moment perayaan HUT KORPRI harus di manfaatkan oleh seluruh anggota KORPRI untuk terus mempercepat reformasi birokrasi bersamaan dengan reformasi struktur yang kita lakukan dan pandemi covid-19 telah memberikan momentum untuk mengubah dari jalur normal ke jalur ekstra normal, dari cara-cara biasa biasa menjadi cara-cara luar biasa", urai Bupati.

Lebih lanjut Bupati Barru mengajak seluruh anggota KORPRI untuk menjadi bagian penting dari proses perubahan besar-besaran yang sedang kita lakukan,

memberikan warisan berharga dalam sejarah perjalanan daerah untuk mewujudkan Kabupaten Barru yang Mandiri dan Sejahtera Bernafaskan Keagamaan.

"Kepada seluruh anggota KORPRI di Kabupaten Barru agar tetap semangat dalam bekerja melayani masyarakat dan mewujudkan fungsinya sebagai perekat persatuan di masa pandemi dan di tengah keberagaman masyarakat, terutama dengan memelopori kedisiplinan protokol kesehatan yang telah di atur saat bekerja di tempat masing-masing," jelasnya

Lebih lanjut Bupati berharap jangan jadikan Pandemi ini sebagai alasan menurunnya produktivitas dan tertundanya pekerjaan karena bagaimanapun juga tugas birokrasi adalah memastikan bahwa masyarakat terlayani dengan baik serta program-program pembangunan dapat dirasakan manfaatnya.

"Kepada seluruh anggota KORPRI Kabupaten Barru agar terus menjaga persatuan dan persaudaraan, meningkatkan kompetensi, mengembangkan sikap berbudi pekerti, religius, toleran, dan sinergis, untuk bekerjasama, bahu membahu, membantu pemerintah Kabupaten Barru guna mewujudkan visi dan misinya, untuk itu harus memperkuat sumberdaya manusia dalam menghadapi tantangan zaman yang semakin berat," tandasnya.

Ditempat yang sama, pada ulang tahun ke -76 PGRI mengenang kembali semangat dan niat mulia para guru di seluruh tanah air.

Pada peringatan ke-76 tahun PGRI terus berjuang memajukan pendidikan dimana peran guru sebagai manusia pengubah yang berkarakter kreatif, inovatif, dan berdedikasi.

Guru yang berkarakter kata H. Suardi Saleh, akan memancarkan fajar penerang di sekelilingnya yang di tumbuhkan melalui proses pendidikan yang berbasiskan akhlak sehingga mendorong siswa mengembangkan potensinya dan menjadi pembelajaran mandiri sepanjang hayat

Para PNS penerima Satyalancana Karya Satya Patut berbangga atas anugerah itu, namun harus di barengi dengan tanggung jawab dan kewajiban untuk selalu meningkatkan kapasitas dan dedikasi dalam menunaikan tugas sehari-harinya sebagai abdi negara yang sepatasnya diterima dengan rasa syukur dan sukacita serta rasa bangga karena dengan penganugerahan ini dinilai telah menunjukkan kecakapa, kedisiplinan, kesetiaan, dan pepengabdian.

"Terima kasih atas pengabdiannya selama ini, terima kasih atas dedikasinya yang sudah di berikan dan sudah berkontribusi positif terhadap kemajuan Kabupaten Barru", tutup Bupati.

(Hms/M.Kadri)